

**Postulat CVP-Fraktion:
e-Government – Umsetzung im Kanton St.Gallen**

Geänderter Wortlaut vom 4. April 2006

Die CVP-Fraktion lädt die Regierung daher ein, einen Bericht zu erstellen, in dem folgende Fragen beantwortet werden:

- Welche elektronischen Hilfsmittel und Verfahren sollen in der Regierung, im Kantonsrat, in der Justiz, und in der Verwaltung des Kantons St.Gallen und der st.gallischen Gemeinden in den nächsten Jahren eingeführt oder ausgebaut werden?
- Ist vorgesehen, ein elektronisches Wahl- und Abstimmungsverfahren einzuführen?
- Wie sieht der Zeitplan für die Einführung der elektronischen Hilfsmitteln und Verfahren aus?
- Wie sieht die Kosten-Nutzenrechnung bei der Einführung neuer elektronischer Hilfsmittel und Verfahren aus?